
 
 

 
GPPS/Açores aprova audiências para esclarecer problemas no 

fornecimento de medicamentos 

  

O Grupo Parlamentar do PS Açores reiterou a sua vontade em ver cabalmente 

esclarecida a situação que levou à rutura no fornecimento de medicamentos na 

Unidade de Saúde da Ilha de São Miguel, garantiu Graça Silva. A deputada 

socialista falava na reunião da Comissão Permanente de Assuntos Sociais, que 

teve lugar esta quinta-feira na delegação da Assembleia Legislativa da Região 

Autónoma dos Açores, em Angra do Heroísmo. 

Assim que foi oficialmente comunicado o problema, através de ofício subscrito 

pelo Presidente do Conselho Diretivo Regional da Secção Regional da Região 

Autónoma dos Açores da Ordem dos Enfermeiros, “o GPPS/A entregou, nesse 

mesmo dia 25 de outubro, um requerimento a solicitar esclarecimentos à 

Secretaria Regional da Saúde”. 

Mais tarde, e após as noticias na Comunicação Social (a 30 de outubro) o 

PSD/Açores anunciou que também ia requer esclarecimentos sobre esta 

matéria, solicitando audições presenciais não só do Secretário Regional da 

Saúde, mas a outras entidades, nomeadamente às Ordens dos Médicos e dos 

Enfermeiros.  “Não será pelo Partido Socialista que se deixará de ouvir essas 

entidades”, assegurou Graça Silva, adiantando que o “GPPS não irá obstaculizar 

quaisquer esclarecimentos sobre este caso”.   

  

Angra do Heroísmo, 9 de novembro de 2017 

 


